

Abschied und Dank

Traurig, aber dankbar und mit vielen Erinnerungen nahmen wir im engsten Familien- und Freundeskreis Abschied von unserer grosszügigen und sozial engagierten Mutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Gotte und Freundin

Elsy Frei-Meier

12. April 1920 bis 3. Februar 2015

Nach langer Krankheit durfte sie wohlbehütet und umsorgt einschlafen.

Wir danken allen, die unserer Mutter mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Grossen Dank an alle, die ihr auch in den letzten 10 Jahren, die sie halbseitig gelähmt im Rollstuhl in Alterszentren verbrachte, die Treue gehalten und sie besucht haben.

Von ganzem Herzen danken wir dem Pflegepersonal des Seniorenzentrums Wiesengrund für die liebevolle und fürsorgliche Pflege, die uns sehr berührt hat.

Ihrem Wunsch entsprechend wird die Asche im engsten Familienkreis der Natur übergeben.

Yolanda und Reinhard Zirn
Margrit und Olaf Frei
Ruth und Hans Zwahlen

Anstatt Blumen zu spenden, gedenke man des Seniorenzentrums Wiesengrund über die Hilfsgesellschaft Winterthur, PC-Konto 84-1894-4.

Traueradresse: Yolanda Zirn, Obere Lattenbergstrasse 11, 8712 Stäfa